



La Policía Local de Adra, Protección Civil y Guardia Civil integran el dispositivo de seguridad y emergencias previsto por el Ayuntamiento de Adra para velar por el correcto desarrollo del festival 'The Juerga´s Rock', que se celebrará entre el 30 de julio y el 1 de agosto en el Pago del Lugar.

El alcalde de Adra, Manuel Cortés, acompañado por el concejal de Seguridad, César Arróniz, han mantenido una reunión de coordinación con el Teniente Comandante del Puesto Principal de Adra, la Inspectora Jefe de Policía Local y responsables emergencias y seguridad de la ciudad para perfilar el operativo previsto durante los tres días de celebración del festival de rock.

Cortés ha indicado que "los responsables de seguridad y de emergencias han diseñado un operativo adecuado a la magnitud del festival con el objetivo de que transcurra de forma tranquila ordenada", al tiempo que "tiene un carácter fundamentalmente preventivo" que a su juicio "constituye la mejor medida de seguridad".

No obstante, ha afirmado que los equipos de seguridad y de emergencias "permanecerán activos las 24 horas y cuentan con medios humanos y materiales para actuar ante cualquier situación que requiera de su actuación, tanto en el interior de los espacios en los que se desarrollará el festival como en el exterior de los recintos".

Dispositivo previsto

La Policía Local reforzará durante el evento sus servicios y entre sus cometidos se dedicarán al control de accesos al recinto y las distintas zonas del festival, así como de la regulación del tráfico en horas punta. A este respecto, los agentes revisarán y reforzarán la señalización existente con el fin de facilitar los accesos y dar fluidez al tráfico.

También se encargará de la vigilancia, seguridad y coordinación de las vías de evacuación en las zonas de acampada y parking. En el exterior del recinto se intensificará la presencia de

patrullas a pie, especialmente en paseos marítimos y zona de playa, incrementando el número de efectivos de las patrullas de playas en sus horarios habituales.

Estas patrullas se verán reforzadas por la presencia de efectivos de la Guardia Civil, que también forma parte del dispositivo de seguridad. En concreto, llevarán a cabo tareas de vigilancia y apoyo en coordinación con la Policía Local.

Por su lado, Protección Civil dispondrá de un amplio dispositivo tanto para el interior del recinto como en las zonas exteriores colindantes al festival con la instalación de Puestos de Mando Avanzado. El dispositivo de emergencias tiene en cuenta el movimiento de personas y vehículos, así como la cercanía con la playa. También se desplegará personal que patrullará durante todo el día en las zonas de acampada y parking.

Colaboración ciudadana

El alcalde ha afirmado que 'The Juerga´s Rock' "contribuye a dinamizar el comercio local" por lo que ha defendido "el importante impacto económico que generará entre los comerciantes y hosteleros". Al mismo tiempo, ha subrayado la importancia de la colaboración ciudadana para que el evento se celebre de forma tranquila.